



# 桐田の里

八王子市立桐田中学校

令和2年5月8日

学校だより No.1

〔教育目標〕〇進んで学習する人になろう 〇仕事に精を出す人になろう 〇心身ともに健康で思いやりのある人になろう

## 保護者の皆様へ

4月の6日と7日に行われた始業式と入学式は、例年通りではありませんでしたが無事に終了し、今年度は生徒数566名でのスタートとなりました。生徒たちを取り巻く教育現場の最前線は様々な課題が山積しています。本校ではこれまで以上に生徒の人権尊重の意識をしっかりともち、言動や行動に十分に配慮をしながら、教職員が一丸となって生徒たちの心身の健やかな成長に向け、教育活動に精励して参ります。保護者の皆様におかれましても、引き続きご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。

さて、5月4日に緊急事態宣言の延長が発表されました。保護者の皆様におかれましては、大変なご苦労を伴っているご家庭もあるかと思えます。また、学校の臨時休業期間の延長は先日お知らせしたとおりです。生徒たちの不自由な毎日を想像すると、胸が締めつけられる思いです。学校の再開がいつになるのかが不明な状況ですが、それまでは家庭学習の課題を与えています。5月6日までの課題はそれまでの復習を中心としたものでしたが、今後の課題は今年度の学習内容をスタートさせます。また、学校再開時の生活リズムを少しでもスムーズにしようと、生活リズムを意識した家庭学習用の時間割を作成しました。これに沿って家庭学習が実施できるよう保護者の皆様のご協力をお願いいたします。詳細は、配布するプリントと学校ホームページでのお知らせを、ご確認の程よろしくお願いいたします。

## 勉強・運動・新発見 ～～ 成長した未来の姿を想像しよう ～～

4月6日(月) 始業式式辞 校長 黒島永虎

いよいよ令和2年度が始まります。みなさんはこの4月から学年が1つ上がりました。3年生は最高学年となり、体育祭や音楽祭などの大きな行事も最後になります。3学期になればほとんどのみんなが、いよいよ進路を決める高校入試という大きな山場がやってきます。これまでとは違う大切な一年となります。2年生は中堅学年となり、明日入学してくる1年生が後輩となります。先輩としての学校生活が始まります。そして途中から部活動や委員会活動において、桐田中の中心として活躍することになります。この大きな節目に、「よ～し、頑張るぞ!」という気持ちになっている人も多いと思います。そういう思いはとても重要です。その気持ちを大切にしてください。

しかし、今は新型コロナウイルスの感染拡大防止のために正常な学校生活が始まりません。とても残念ですが仕方のないことです。では、この状況乗り越えるために我々はどのように過ごしていけば良いのか。このような状況ですから、やれることは限られています。そんな中でも3つのことを頑張ってもらいたいと思います。

一つ目は勉強です。授業はまだ再開されませんから、これまでの復習をしっかりと行ってください。3年生は1・2年生の学習内容の復習、2年生は1年生の復習です。どこをどのように復習すればよいのかは、学校からきちんと示されますので、それをこつこつと進めてください。

二つ目は運動です。家にいることが多くなっていますが、やはり体を動かしてください。これは運動不足解消という目的だけでなく、良い気分転換にもなります。家の中でできる運動、何でも良いです。体幹トレーニング、ヒップホップダンス、お気に入りのDVDの映像に合わせて踊る、踊りになっていなくても自分勝手に適度に体を動かす、ラジオ体操第一でも良いじゃないですか。ぜひ、体を動かしてください。

三つ目は新しい発見をしてほしいと思います。今の状況をプラスに考えれば、通常よりも自分の時間が取れることです。これをチャンスと考え、いろいろなことに積極的に触れてみてください。読書、テレビ、ラジオ、インターネット、どんな媒体でも良いです。興味のあることにアプローチしてみるのも良いですし、あえて今まで関心なかったことに触れてみるのも良いかもしれません。もしかしら、これからの人生に影響を与える何かに出会うかもしれません。勉強・運動・新発見、この3つをぜひ意識して実行してみてください。

## 着任式での「歓迎の言葉」

生徒代表 3年2組 田中 皓貴 くん

新しく着任された先生方、こんにちは、そしてようこそ梶田中学校へ。梶田中学校は、八王子の中では生徒数が多い学校です。生徒たちは、自分の目標に向かって日々努力を重ねています。また、梶田中学校は、部活動がさかんで、とても活気にあふれています。全国大会や関東大会にも出場している部があります。その他の部も協力して活動しています。そして、体育祭や音楽祭などの学校行事では、クラスが一丸となって取り組み、成長しています。また地域清掃などにも積極的に参加しています。先生方と生徒たちが、安心してよりよい学校生活を送れるよう頑張っていきます。これから、どうぞよろしくをお願いします。



## 始業式での代表生徒の言葉

2年生になって 2年生代表 2年2組 伊藤 愛音 さん

私たち二年生は約一年前はまだ中学生になったばかりで、学校のルールに慣れようとしていたり、新しい友好関係を築いたりしてこれから始まる新しい生活に胸を膨らませていました。そして、その一年間でいった学校行事などを通して学年全体は大きく成長していきました。

体育祭では、クラス一丸となりスポーツで協力し合うこと、音楽祭では歌や音楽の素晴らしさを、スキー教室では時間を守



り自ら行動することなど、初めてのことに積極的に取り組んできました。

そんな私たちは今学期から2年生に進級します。一つ学年が上がり勉強はもちろん、職場体験や校外学習といった一年生の時より大きくレベルの上った行事もあります。でも、一番大きいことは後輩という存在ができることだと思います。私たちは一年生の頃、二年生・三年生のお手本を見て色々なことを学んできました。そして今度は私たちがお手本になる番です。ですが、これまで何度も休み時間の過ごし方や授業態度で注意を受けてきました。お手本にならなくてはいけない人達がこのようなままで良いのでしょうか。もちろん、注意を受ける回数をいきなりゼロにするのは難しいかもしれませんが、一年生の時の反省点を繰り返さないことが大切だと思います。

一年生の時に学んだ良いところをそのまま引き継ぎ、二年生で悪いところを直して、下級生の立派なお手本として恥ずかしくない学年を目指して一年間頑張っていきたいです。

3年生になって

3年生代表 3年6組 丸山 莉音 さん

私たちは今日から梶中の最上級生になります。初めて後輩ができた昨年から一年が経ち、今年は今まで背中を追ってきた先輩方はいません。私たちも立派な姿で卒業できるように中学校生活最後の一年を後悔なく過ごせたら良いです。

3年生になり、今年は進路について本格的に考えなければなりません。2年生の頃から受験を視野に入れ準備をしてきた人もいましたが、3年生になってから頑張ろうと思っていた人も多いのではないのでしょうか。受験は自分の努力次第で、将来の可能性を大きく広げることができると思います。まずは目標を立て、しっかりと計画してから始めると良いと思います。

私たちは2年生の頃から、自立をテーマに校外学習などを行ってきましたが、3年生になった今それを確かなものにしていけたら良いです。自立にはいろいろありますが、受験に真剣に向き合えた人は、きっと胸を張って自立したと言えるでしょう。努力も結果自分自身の問題です。仲間と助け合いながらも自らの力で受験を乗り越えましょう。

勉強だけでなく、部活動や学校行事でも仲間との協力は重要になってきます。今年は、大会や行事のほとんどが最後になると思います。みんなで団結して全力でやり切ることができれば、きっと悔いのない素敵な思い出を残すことができると思います。

卒業するときに、素晴らしい思い出がたくさんある後悔のない中学校生活だったと思えるよう、一年間を過ごしていきたいと思います。

